



# チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.42  
令和6年12月12日  
文責:校長 酒井 健

## ◇ポレポレさんたちの「クリスマス会」が行われました。

12月11日(水)、体育館において、ポレポレさん主催の「クリスマス会」が行われました。1～3年生は9時30分から、4～6年生は10時10分からの2公演での開催でした。ボランティアで読み聞かせをしてくださっているポレポレさんたちの企画による、毎年恒例の「クリスマス会」。今年も、「ハンドベルの演奏」「大型絵本の読み聞かせ」「パネルシアター」など、楽しい内容が盛りだくさんでした。一足早いクリスマス会に、子どもたちも大喜び。ポレポレさん、学校司書の加茂先生に感謝いたします。ありがとうございました。

尚、当日、学校においでになる予定だったサンタクロースは、4日前に今年2回目となる「ぎっくり腰」になってしまい、急遽、サンタの国から別のサンタクロースに来てもらうことになりました。背の高いサンタクロースの登場にも、子どもたちは大喜びでした。



## ◇冬休みの本の貸し出しが始まります。

冬休みに家で読む本の貸し出しは、12月16日(月)～19日(木)となっています。読書は、ただ文字を読むだけではなく、頭の中で、心の中で、情景やイメージを膨らませることができます。冬休み、こたつに入りながら(ヒーターにあたりながら)、読書をしてみませんか。



### 校長のひとりごと

いつも定期的に行っている病院でのことです。先日、待合室で待っていると、目の前の壁に、これまでは貼っていなかったポスターのようなものがありました。それが妙に心に残る言葉でありました。タイトルは、『ぼけたら あかん 長生きしなはれ』というものでした。

- 「ぼけたら あかん 長生きしなはれ」
- 一 年をとったら 出しゃばらず  
憎まれ口に 泣きごとに  
人のかけ口 愚痴いわず  
他人のことは 褒めなされ  
聞かれりゃ 教えてあげても  
知っていることでも 知らんふり  
いつでも アホで いるこっちゃ
  - 二 勝つたらあかん 負けなはれ  
いずれ お世話になる身なり  
若い人には 花もたせ  
一歩さがつて ゆするのが  
円満にいく コツですわ  
いつも 感謝を忘れずに  
どんな時でも ヘェ おおきに
  - 三・四 略
  - 五 昔のことは みな忘れ  
自慢話は しなはんな  
わしらの時代は もう過ぎた  
なんぼ 頑張り 力んでも  
体がいうこと ききまへん  
あんたはえらい わしやあかん  
そんな気持ちで おりなはれ
  - 六 わが子に 孫に 世間様  
どなたからでも 慕われる  
ええ年寄りに なりなはれ  
ぼけたらあかん そのために  
頭の洗濯 生きがいに  
何か一つの趣味もって  
せいせい 長生きしなはれや



今年で還暦・・・まだまだと書いていても、この言葉は、妙に心に突き刺さるものがあります。五番の「わが子に 孫に 世間様 どなたからでも 慕われる」そんなおじいちゃんになりたいと思っています・・・今日この頃であります。